

La Orquesta Sinfónica Teatro Castelar actuó en el anfiteatro de la Casa Colorá

11/07/2022



La Orquesta Sinfónica Teatro Castelar actuó el fin de semana en el anfiteatro de la Casa Colorá bajo la dirección de Octavio J. Peidró, dentro de la programación cultural "Elda 40gra2".

El concierto al aire libre denominado "Érase una vez..." ofreció obras de Mascagni, Mozart y Prokofiev, con Rafael Rico Pérez como solista y José Manuel González Poveda de narrador.

El público aplaudió el pasado viernes por la noche la actuación de la orquesta, que tiene al eldense Octavio J.

Peidró como director artístico y titular.



Numerosas personas acudieron a este acto.